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REQUERIMENTO Nº  220 /2015.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado à Telefônica/Vivo, solicitando 

daquela empresa informar a esta Casa de Leis, qual o real motivo da retirada do 

telefone público – orelhão, que estava instalado na rua José Alves Guedes, 

defronte à Delegacia de Polícia, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Por muitos anos ficou instalado um orelhão defronte à Delegacia de 

Polícia neste município. Chegou mesmo a ter dois orelhões ali, um especial para 

deficientes. 

Hoje, vemos que foi retirado o aparelho do local. 

Muitos munícipes que por ali transitam, ou mesmo se utilizam do 

ponto de ônibus localizado do outro lado da rua, vieram até mim clamar da retirada do 

orelhão, pois ele lhes era muito útil. 

Assim, se faz necessária esta solicitação, no intuito de saber do real 

motivo da retirada daquele bem público daquele local, pois ele sempre foi de grande 

valia ali. 

Seria ideal, que o mesmo fosse novamente instalado. 

Acredito que a Telefônica/Vivo, sempre atenta às proposituras que 

emanam desta Casa, em breve nos informará da situação, para que possamos, 

também, informar nossos munícipes. 

Secretaria da Câmara Municipal, 25 de novembro de 2015 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de dezembro de 2015. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de dezembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


